

depuis que je consulte M<sup>K</sup> MIEZE, je me  
sens vraiment bien, car je suis atteint d'un  
lupus depuis plus de 10 ans, mais actuellement  
je me sens beaucoup mieux, je le remercie de  
tous ce qu'il pour moi, que dieu le garde  
le plus longtemps possible

 M<sup>K</sup> LOUBAKI

Un vrai miracle, je ne pouvais me tenir droite dû  
à un problème de hanche, je devais me faire opérer  
et après ma visite chez M<sup>re</sup> MIÈZE, je n'ai plus besoin  
de l'opération, je marche normalement et me tiens droite  
Je recommande M<sup>re</sup> MIÈZE à tous ceux qui souffrent  
et même en prévention. Il ne suffit pas d'y croire  
C'est vraiment réel. Merci encore. et surtout ne  
changez pas, votre sympathie accentue notre guérison  
Que Dieu entende vos prières, et veille sur vous.  
Merci de tout cœur.